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REQUERIMENTO Nº 0072/2024  
Em, 10 de junho de 2024 

 
 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE JUNTO AO 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL SOLICITANDO 
INFORMAÇÕES DETALHADAS SOBRE AS 
IRREGULARIDADES ENCONTRADAS NAS 
INSTALAÇÕES DO HOSPITAL MUNICIPAL 
OTIME CARDOSO DOS SANTOS.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 
A Vereadora que este subscreve, atendendo a tudo mais que determina o interesse 

público, requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Chefe do 
Poder Executivo Municipal da Cidade de Cabo Frio solicitando informações detalhadas 
sobre as seguintes irregularidades identificadas nas instalações do Hospital Municipal 
Otime Cardoso dos Santos durante fiscalização realizada em 21 de maio de 2024: 

 
1. Quais medidas estão sendo implementadas para resolver a falta de espaço físico 

adequado para os aparelhos de hemodiálise, que atualmente estão alocados nos 
corredores da enfermaria? 

2. Por que o hospital está operando sem fornecimento adequado de papel 
higiênico, lençóis, cobre-leitos, fraldas geriátricas, álcool, esparadrapo e gazes, 
obrigando os pacientes a trazerem esses itens essenciais de casa? 

3. Considerando que são realizados apenas 200 exames de sangue a cada 15 dias, 
enquanto o hospital atende mais de 300 pacientes por dia, como está sendo gerenciada a 
demanda? 

4. Qual é o plano de ação para suprir o desfalque de um médico na ginecologia? 
5. Considerando que microcirurgias na área de Dermatologia estão sendo 

realizadas em uma sala não adequada para tais procedimentos, qual é a previsão para a 
adequação dessa sala? 

6. Considerando que a realização de tomografias está sendo terceirizada e que essa 
medida tem dificultado os atendimentos devido à necessidade de espera por 
autorizações, prolongando o tempo para a realização dos procedimentos, existe previsão 
para a aquisição de um equipamento de tomografia pelo hospital para agilizar e 
melhorar o serviço? 

Por fim, solicita-se que todas as informações e esclarecimentos sejam fornecidos 
juntamente com os respectivos documentos comprobatórios disponíveis. 

  
 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2024. 
 

CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA 
VEREADOR(A) 
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JUSTIFICATIVA 
 

Este Requerimento é motivado pela necessidade urgente de abordar diversas 
irregularidades críticas nas instalações e operações do Hospital Municipal Otime 
Cardoso dos Santos, observadas durante a fiscalização realizada em 21 de maio de 
2024. Estas questões não apenas comprometem a segurança e o bem-estar dos pacientes 
e funcionários, mas também afetam significativamente a eficiência e a eficácia dos 
serviços de saúde prestados, exigindo atenção e ação imediatas por parte das 
autoridades competentes. 

Primeiramente, a inadequação do espaço físico para acomodar os aparelhos de 
hemodiálise, que estão sendo armazenados nos corredores da enfermaria, representa um 
risco considerável para a segurança dos pacientes e a funcionalidade do tratamento. Esta 
situação não apenas contraria as normas de saúde, mas também impede a prestação de 
cuidados médicos de qualidade. 

Adicionalmente, a falta de suprimentos básicos como papel higiênico, lençóis, 
cobre-leitos, fraldas geriátricas, álcool, esparadrapo e gazes é alarmante. Este déficit 
obriga os pacientes a fornecerem seus próprios suprimentos médicos, o que não é 
apenas impróprio, mas também impraticável e inaceitável em um estabelecimento de 
saúde que deveria garantir recursos adequados para o cuidado dos pacientes. 

A capacidade do hospital de realizar apenas 200 exames de sangue a cada 15 dias, 
apesar de atender mais de 300 pacientes por dia, destaca uma disparidade crítica na 
capacidade de atendimento e diagnóstico. Além disso, a falta de uma sala adequada para 
mini cirurgias e a realização de procedimentos dermatológicos em um ambiente 
inapropriado são indicativos de falhas graves na infraestrutura que precisam ser 
urgentemente corrigidas. 

O desfalque de um médico na ginecologia e a terceirização das tomografias, que 
resulta em atrasos significativos devido à espera por autorizações, comprometem ainda 
mais a eficiência do hospital. Tais problemas não só retardam os tratamentos 
necessários, mas também colocam em risco a saúde dos pacientes que dependem desses 
serviços críticos. 

Diante deste cenário preocupante, é essencial que medidas corretivas sejam 
implementadas imediatamente para resolver estas irregularidades e garantir que o 
Hospital Municipal Otime Cardoso dos Santos possa oferecer um ambiente seguro e 
eficaz para o tratamento de seus pacientes. Este requerimento visa obter um 
compromisso firme do Poder Executivo Municipal para a resolução dessas questões, 
assegurando a adequada utilização dos recursos públicos e a melhoria contínua das 
condições de trabalho e atendimento no hospital. 

Diante de nossas atribuições em relação ao Poder Executivo e a Máquina Pública, 
solicito o apoio incondicional e o comprometimento por parte dos Nobres Pares desta 
Casa Legislativa, pela unanime aprovação da Proposição em tela. 
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